

LES ŒNOLOGUES DE FRANCE DÉVOIENT UN NOUVEAU FORMAT POUR LA 30^{ème} ÉDITION DES VINALIES® INTERNATIONALES



Pour célébrer une 30^{ème} édition anniversaire, les concours Vinalies® font peau neuve ! Historiquement dissociés l'un et l'autre, les emblématiques Vinalies Internationales et le Mondial du Rosé ne feront désormais plus qu'un dès 2024 en se présentant sous un seul concours : les Vinalies Internationales. Cette compétition se déclinera en 7 sessions dont l'incontournable Mondial du Rosé, du 1er au 5 mars 2024 à Cannes.

LES VINALIES INTERNATIONALES : UN CONCOURS, DES MONDIAUX

Concours emblématique des Œnologues de France, les concours Vinalies Internationales ont su fédérer pendant trois décennies la confiance des producteurs et le savoir-faire des œnologues autour d'une marque reconnue des professionnels comme des consommateurs. Une longévité qui témoigne de la fiabilité des concours où l'expertise recherchée des œnologues permet de garantir l'expression de la quintessence de chaque qualité de vin. Fort de cette reconnaissance sur le marché, les Œnologues de France veillent désormais à l'unification de leurs concours autour d'une seule et même entité bénéficiant d'une notoriété établie. **Dès 2024, les Vinalies Internationales se déclineraient en 7 sessions qui constitueront autant de mondiaux.** Cette refonte permettra d'apporter une plus forte visibilité aux vins primés en France comme à l'international grâce à une valorisation plus spécifique de chaque session mondiale.

LE MONDIAL DES NO-LOW, LA NOUVEAUTE 2024 !

Si le Mondial du Rosé reste la plus reconnue des sept sessions, on retrouve également les traditionnels mondiaux des blancs, des rouges, des effervescents, des spiritueux ou encore des cidres et vins de fruits. Mais en véritables prescripteurs sur les marchés, **les Œnologues de France se positionnent aussi comme des décrypteurs de tendances et organiseront pour une première inédite le « Mondial des NoLow »,** désignant les boissons totalement ou partiellement désalcoolisées et spiritueux sans alcool. Une nouveauté révélatrice d'une tendance grandissante auprès des consommateurs sur laquelle les œnologues viendront apposer leur regard expert pour dénicher les meilleures références.

UN CONCOURS SOUS LE HAUT PATRONAGE DE L'OIV, DE L'UICE ET DE VINOFEED

Par leur volonté d'être un concours professionnel et véritable gage de qualité pour le consommateur, les Vinalies Internationales sont depuis plusieurs années sous le haut patronage des 3 institutions les plus engagées de la filière vitivinicole : l'Organisation Internationale de la Vigne et du Vin (OIV), l'Union Internationale des Œnologues (UICE) et VINOFEED : la Fédération mondiale des grands concours internationaux de vins et de spiritueux. Ces patronages attestent du sérieux de l'organisation et des résultats des Vinalies Internationales, faisant de ce concours une source de recommandation et de référence fiable. Une triple supervision qui permet d'assurer une crédibilité absolue aux résultats des concours et de garantir l'authenticité et la haute qualité des vins et spiritueux primés.



GRAND OR

Note 93 à 100/100



OR

Note 89 à 92/100



ARGENT

Note 85 à 88/100

“ **Véritables cautions de l'expertise des œnologues, les médailles sont des références fiables pour attester de la qualité des meilleurs vins. Selon une enquête Viavoice, les médailles « rassurent 76% des consommateurs lors de l'acte d'achat et incitent 7 personnes sur 10 à acheter le vin ».** ”